

# シオンだより

第**29**号

就労継続支援 B 型事業所・ウォームサポートシオン 利用者数: 14名(男性12名 女性2名)

今年も梅雨が近づいてきています。5月は真夏日や猛暑日になったりもしましたが、次第に雨の降る日が増えてきているように思います。梅雨の気配が感じられます。

### 〇 最近のシオンの活動

◆ 「ふれあい福祉まつり」に参加しました。



5月19日に伊佐沼公園にて開催された「ふれあい福祉まつり」に参加しました。

この日は好天に恵まれて絶好のイベント日和で、昨年よりもステージの演目なども増えたためか、たいへんな賑わいをみせていました。

) ただいま準備中!

昨年に参加したときには、きゅうりをそのまま口にされる方がいましたので、今年はいつもどおりの野菜の他に、きゅうりの浅漬けと、冷やしトマトを販売してみたところ、これが大好評となりました。



参加された利用者さん、お疲れ 様でした!



シオンにも多くのお客さん が訪れました。

♦ 桃やぶどうの手入れをしています。

桃やぶどうはいま、手入れを主におこなっています。 病気の葉(主に縮葉病)や、つきすぎた実を摘み取ったりします。 病気は放っておくと、どんどん進行してしまうので、気が抜けません。 また、実が多すぎると、収穫する果物が大きくならないので、しっかりと取らないといけません。 ですが、取りすぎると残した実に虫がついたりしたとき、収穫できなくなってしまうので、そうならないように、気をつける必要があります。

◆ キウイの木に花が咲いています。



農場に植わっているキウイの木に、きれいで可愛い黄色い花が咲いています。

木のまわりには花の香りが漂っていて、ミツバチなどが花粉や花の蜜を求めて集まり、飛びまわっていました。 おいしい実がつくといいですね。 ◆ 川越市役所のロビーで野菜を販売しました。

5月21日に、川越市役所のロビーで野菜の販売会をおこないました。 しかし、この日の天気は強い風をともなう豪雨になってしまい、市役所はガラガラに。そのため野菜 の売れ行きも、あまり良くありませんでした。 それでも、シオンで収穫したそら豆が完売したのは良かったと思います。

- ◆ シオン農園の野菜たち。
  - ▲ 野菜たちは順調に成長しています。
  - ▲ そら豆を納品しました。



納品の準備中です。袋詰めを してシールを貼ります。

そら豆やスナップエンドウなどが収穫できるまでに育ちました。そして、そら豆は「有機の里」へと納品することができました。



収穫したてのそら豆。 立派に育ちました。

#### ◆ 4月の皆勤賞です。



4月は、3名の利用者さんが皆勤賞をとりました。 皆勤賞の利用者さんは、長澤さん、松尾さん、田中さんです。

継続は力なり!

## シオンのスケジュール

#### 6月の予定

5日 水	販売会:特別養護老人ホームさくら
12日 水	清掃:ぐるりレストラン
19日 水	販売会:特別養護老人ホームさくら
25日 火	5月分 工賃支給日
26日 水	清掃:ぐるりレストラン

販売会:川越市総合福祉センター(川越社協)は毎週木曜日。大井福祉センターは毎週金曜日です。

事業所前の販売:利用者による接客は水曜日(できる場合のみ)です。無人販売は毎日実施します。